

Stellungnahme zu PFAS

(per- und polyfluorierte Chemikalien)

Statement on PFAS

(per- and polyfluoralkyl substances)

KBR GmbH

Am Kiefernschlag 7
D-91126 Schwabach

T +49 (0) 9122 6373 -0

E info@kbr.de

www.kbr.de

01. Oktober 2024

Stellungnahme zu PFAS (Deutsch)

KBR ist sich der Verantwortung bei Umwelt- und Gesundheitsthemen bewusst und nimmt die mit der Verwendung von PFAS verbundenen Herausforderungen sehr ernst. Wir legen Wert auf verantwortungsvolles Wirtschaften und versichern, dass wir alle erforderlichen Schritte unternehmen werden, um den künftigen Vorgaben der EU-Verordnung zu PFAS gerecht zu werden.

Gleichzeitig möchten wir darauf hinweisen, dass die Anwendungsbereiche, Grenzwerte und verbotenen Substanzen im Rahmen der REACH-Verordnung noch nicht endgültig definiert sind. Sobald diese Regelungen feststehen, werden wir unsere Sorgfalts- und Informationspflichten erfüllen. Dies schließt die Identifizierung und den Ersatz von PFAS-haltigen Materialien ein, sowie die Sicherstellung, dass unsere Produkte den regulatorischen Anforderungen entsprechen.

Wir begrüßen die Bestrebungen der EU, den Einsatz von PFAS zu regulieren und mögliche Risiken für Umwelt und Gesundheit zu verringern. Unser Unternehmen ist bereit, aktiv einen Beitrag zu einer nachhaltigen und verantwortungsvollen Industrie zu leisten.

Weiterführende Informationen finden Sie im Folgenden in der Stellungnahme des ZVEI e.V. (Verband der Elektro- und Digitalindustrie).

Mit freundlichen Grüßen
Ihr KBR-Team

Statement on PFAS (English)

KBR is aware of its responsibility for environmental and health issues and takes the challenges associated with the use of PFAS very seriously. We value responsible business practices and assure you that we will take all necessary steps to meet the future requirements of the EU regulation on PFAS.

At the same time, we would like to point out that the areas of application, limit values and banned substances under the REACH regulation have not yet been finally defined. As soon as these regulations are finalized, we will fulfil our due diligence and information obligations. This includes identifying and replacing materials containing PFAS and ensuring that our products meet the regulatory requirements.

We welcome the EU's efforts to regulate the use of PFAS and reduce potential risks to the environment and health. Our company is ready to actively contribute to a sustainable and responsible industry.

Further information can be found in the statement of the ZVEI e.V. (German Electro and Digital Industry Association) on the following pages.

Yours sincerely
Your KBR-Team